

Une importance distinction est remise à La Havane au Secrétaire Général de la FSM



La Havane, 19 novembre (RHC).- Le Secrétaire Général de la Fédération Syndicale Mondiale, la FSM, George Mavrikos, s'est vu remettre à La Havane la Distinction 70e anniversaire de la Fondation de la CTC, la Centrale des Travailleurs de Cuba.

Ulises Guilarte de Nacimiento, secrétaire général de la CTC, a remis la distinction au représentant de cette organisation mondiale, créée en 1945 et qui a aujourd'hui plus de 90 millions d'adhérents de 126 pays.

Pour sa part, George Mavrikos a remis à la CTC une reproduction d'une œuvre célèbre du peintre espagnol Pablo Picasso, symbole de l'internationalisme, donnée, cela fait des années, à la Fédération Syndicale Mondiale.

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/nacionales/39592-une-importance-distinction-est-remise-a-la-havane-au-secretaire-general-de-la-fsm>



Radio Habana Cuba